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ЛЮДИ НОМЕРА

Виктор Соколов

Николай Смирнов

Глава Пышминского город-
ского округа считает, что 
строительство школы на 
400 мест в посёлке Пышма 
было бы невозможно без 
федеральной и областной 
поддержки.

  II

Министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области про-
комментировал низкие тем-
пы голосования за объек-
ты благоустройства в Екате-
ринбурге и Нижнем Тагиле.
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Свердловский ОНФ делает упор 
на волонтёрство. Даже на выборах
Жанну Рябцеву, возглавляющую Свердловский региональный 
исполком Общероссийского народного фронта и представляю-
щую Средний Урал в центральном штабе ОНФ, на прошедшей 
вчера встрече с журналистами позиционировали весьма скром-
но: региональный координатор волонтёрской акции «Мы вме-
сте».

Вот и значительную часть своего выступления на пресс-
конференции региональный лидер ОНФ посвятила успехам волон-
тёрского движения. Она рассказала, что в стартовавшей 18 мар-
та 2020 года акции «Мы вместе» приняли участие более 3,5 тыся-
чи свердловских добровольцев, которые за 14 месяцев выполнили 
порядка 90 тысяч заявок на доставку продуктов питания и лекарств 
тем, кто в связи с объявленной пандемией был вынужден соблю-
дать режим самоизоляции.

И в этом году, хотя строгость мероприятий по борьбе с распро-
странением COVID снизилась, работу по оказанию помощи нуж-
дающимся волонтёры не прекращают. Более того, в рамках акции 
«Мы вместе» региональный штаб запускает новый проект «Летим 
со мной». Медики установили, что пребывание больного детским 
церебральным параличом (ДЦП) ребёнка в искусственно создавае-
мой невесомости может способствовать излечению от этой болез-
ни. А поскольку «полёты» в аэродинамической трубе стали у нас 
популярным аттракционом, многие родители страдающих ДЦП де-
тей только ради этого водят их туда.

Но, во-первых, «процедура» в аэродинамической трубе очень 
недёшевая, и многим совсем недоступна. А во-вторых, без меди-
цинского сопровождения она остаётся только развлечением. Как 
сообщила Жанна Рябцева, уже достигнута договорённость со спон-
сорами, которые берутся построить в Екатеринбурге при одном из 
детских лечебных учреждений крупнейшую в Европе аэродинами-
ческую трубу для бесплатной реабилитации больных ДЦП под кон-
тролем врачей по специально разработанной и научно обоснован-
ной методике.

Ещё один запускаемый свердловскими «фронтовиками» про-
ект направлен на повышение активности избирателей в ходе под-
готовки к сентябрьским выборам в Госдуму РФ и в Заксобрание 
области. Жанна Рябцева сообщила, что хотя ОНФ никаких соб-
ственных списков кандидатов в депутаты выдвигать не намерен, 
сама она и многие работающие под её руководством активисты 
волонтёрского движения уже стали участниками организованно-
го «Единой Россией» предварительного голосования. А сейчас ре-
гиональный штаб ОНФ завершает работу над созданием специ-
ального Интернет-портала в помощь избирателям, где будут пред-
ставлены данные на всех намеревающихся баллотироваться в де-
путаты волонтёров – наших земляков. Независимо от их партий-
ной принадлежности.

Леонид ПОЗДЕЕВ
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План посевной на Среднем Урале выполнен на 60 процентов Елизавета ПОРОШИНА
Посевная кампания в Сверд-
ловской области – в самом 
разгаре. Ход работ вчера лич-
но оценил губернатор Евге-
ний Куйвашев, побывав на аг-
рофирме «Патруши» (вхо-
дит в УГМК-Агро) в Сысерт-
ском ГО. На поле, где завершает-ся сев кукурузы, главу реги-она встретил директор агро-фирмы Александр Соколов. В первую очередь он показал Евгению Куйвашеву новую технику, приобретённую бла-годаря поддержке области. – Среди агрегатов – фран-цузская сеялка KUNH, ко-торая обеспечивает рядко-вую раскладку семян. Ники-
та Сергеевич Хрущёв мог о таком только мечтать! – за-метил руководитель агро-фирмы.Губернатор с любопыт-ством осмотрел поле.– У вас посевная уже за-

канчивается? – поинтересо-вался он.– Да, работы выполнены на 99 процентов.– А по области? – спро-сил губернатор уже у мини-стра АПК и потребительского рынка области.– По области план в сред-нем выполнен на 60 процен-

тов, – ответил Артём Бах-
терев.Позже он пояснил, что от-носительно прошлого года на 10 процентов быстрее идёт посадка овощей, яровой сев – медленнее на пять процен-тов, также отмечается отста-вание по картофелю: – Ситуация обьяснима: 

были заморозки, почва про-грелась совсем недавно. Луч-ше приступить к посадке по-сле дождей.Всего на Среднем Урале планируют вырастить 680 тысяч тонн зерновых, 218 тысяч тонн картофеля и бо-лее 44 тысяч тонн овощей. Завершение посевной в реги-

оне планируется в первой де-каде июня.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

С одной стороны, жаркая погода позволила аграриям сеять 
более быстрыми темпами. С другой, как отметил главный 
агроном агрофирмы «Патруши» Владимир Трубин, из-за того, 
что осадков мало, урожайность может быть низкой

Александр Соколов (слева) показал Евгению Куйвашеву, 
какую технику удалось приобрести его агрофирме
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Исполнение областного бюджета-2021: итоги первого квартала радуютЛеонид ПОЗДЕЕВ
На прошедшем вчера засе-
дании Законодательного 
собрания Свердловской об-
ласти депутаты заслушали 
информацию министра фи-
нансов региона Александра 
Старкова об исполнении 
областного бюджета. Он 
рассказал о поступлениях 
налоговых и неналоговых 
доходов в первом квартале 
2021 года.Ранее, 14 мая, как сооб-щает департамент информ-политики региона, председа-тель Заксобрания Людмила 
Бабушкина и первый заме-ститель губернатора Алек-
сандр Высокинский провели совещание, на котором шла речь о подготовке законо-проекта по внесению изме-

нений в действующий закон о региональном бюджете. Поправки должны учесть по-ступления в региональную казну федеральных средств и фактическое исполнение доходных и расходных ста-тей в первом квартале. А не-задолго до этого комитет по бюджету, финансам и нало-гам областного парламен-та рассмотрел вопрос об ис-полнении действующего за-кона об областном бюджете в части выполнения прогно-за налоговых и неналоговых поступлений в первом квар-тале 2021 года.Отмечалось, что основ-ные доходы в областной бюджет принесли налоги на прибыль организаций (28,9 миллиарда рублей) и на до-ходы физических лиц (19,2 миллиарда). За счёт акци-

зов региональный бюджет пополнился на 4,5 милли-арда рублей, за счёт налога на имущество организаций – 2,7 миллиарда рублей, а предприниматели, работаю-щие по упрощённой системе налогообложения, принесли в областную казну 2,2 мил-лиарда рублей.Всего же в первом квар-тале, по словам Людмилы Ба-бушкиной, налоговые и не-
налоговые доходы област-
ного бюджета составили 
60,6 миллиарда рублей, то 
есть увеличились по срав-
нению с первым кварта-
лом 2020 года почти на 9,8 
миллиарда. Одни только по-ступления по налогу на при-быль организаций к уровню первого квартала прошло-го года выросли почти на 8,4 миллиарда рублей, что, по 

мнению председателя Зак-собрания, свидетельствует о стабильно работающей эко-номике нашего региона и её динамичном развитии.Как сообщил Александр Высокинский, работу над за-конопроектом о внесении по-правок в областной бюджет правительство региона пла-нирует завершить в ближай-шие дни с тем, чтобы его рас-смотрение состоялось уже на следующем очередном засе-дании Законодательного со-брания, которое планирует-ся провести 15 июня.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Конечно, мы могли бы 
только мечтать об этом, 

что мы и делаем 
Дмитрий ПЕСКОВ, пресс-секретарь Президента России, – 

отвечая на вопрос, можно ли рассчитывать, что сборная России 
дойдёт до финала чемпионата Европы по футболу

ЦИТАТА ДНЯ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».
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  IV

Уважаемые подписчики! 
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста, 
на бесплатный номер 

8-800-30-20-455

В Екатеринбурге возбудили 
уголовное дело в отношении 
напавшего на людей в сквере
Следователи установили личность мужчины, который 17 мая напал 
с ножом на нескольких людей в сквере им. Джавахарлала Неру, воз-
ле железнодорожного вокзала Екатеринбурга – им оказался 34-лет-
ний житель села Ерзовское Туринского района Александр Кукушкин. 
В отношении мужчины возбудили уголовное дело по двум статьям.

Речь идёт о п. «а» ч. 2 ст. 105 УК РФ (убийство двух или более 
лиц) и ст. 317 УК РФ (посягательство на жизнь сотрудника право-
охранительного органа).

По версии следствия, Кукушкин, будучи вооружённым ножом, 
напал на троих людей, а потом предпринял попытку посягатель-
ства на жизнь полицейского. Сначала очевидцы предположили, что 
злоумышленник совершил убийство незнакомых ему людей, одна-
ко позднее в СКР пояснили, что нападение произошло после кон-
фликта на почве распития спиртного. Нападавший получил ране-
ние при задержании.

Установлена личность всех трёх погибших – это 34-летний 
И. Бархутдинов, 38-летний Р. Закиров и 65-летний А. Исупов. Для 
установления точных причин смерти граждан назначены судебные 
экспертизы.

Юрий ПЕТУХОВ

ВАЖНО
Отвечая на вопросы жур-
налистов, Евгений Куйва-
шев напомнил о рабочей по-
ездке в Богданович в кон-
це апреля, где обсуждалась 
проблема необоснованного 
завышения цен на продук-
ты. По её итогам были про-
ведены переговоры с торго-
выми сетями и принято ре-
шение сформировать спи-
сок из 12 продуктов, цены 
на которые будут системати-
чески отслеживаться. 

– Будем внимательно 
смотреть за тем, как ведёт-
ся работа по закупу и реали-
зации продуктов. Позже спи-
сок расширим до 24 наиме-
нований, – пообещал губер-
натор. – Мы понимаем, что 
затраты товаропроизводите-
лей растут. Но рост цен на 
продукты должен быть адек-
ватным. А если кто-то будет 
хулиганить – будем разгова-
ривать по-другому. 

«Мыслями я в новыхэкспедициях»экспедициях» СЕГОДНЯ – ДЕНЬ ФАРМАЦЕВТИЧЕСКОГО 
РАБОТНИКА
Уважаемые фармацевты и ветераны отрасли!

Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником! 

День фармацевтического работ-
ника отмечается в этом году впер-
вые. 

Это признание высокой зна-
чимости труда фармацевтов и ве-
сомого вклада отрасли в развитие 
здравоохранения. 

Свердловская область – крупный 
производитель современных лекарственных средств, медицин-
ских препаратов и техники в России. В регионе работают 4 фар-
мацевтических предприятия: Ирбитский химико-фармацевти-
ческий завод, завод «Медсинтез», ОАО «Уралбиофарм» и Берё-
зовский фармацевтический завод. Предприятия активно разви-
ваются, модернизируют производственные мощности, внедряют 
новые технологии, участвуют в программе импортозамещения.

В минувшем году мы особенно остро ощутили важность 
эффективной работы фармацевтической и медицинской про-
мышленности. В период пандемии уральские предприятия про-
демонстрировали гибкость производственной политики, спо-
собность быстро и оперативно переориентировать производ-
ство и нарастить выпуск жизненно необходимых лекарств и 
медицинских препаратов. Именно благодаря этому по итогам 
2020 года объём отгруженных товаров предприятий Свердлов-
ской области в производстве лекарственных средств и матери-
алов, применяемых в медицинских целях, увеличился почти в 
2 раза, составив около 11 миллиардов рублей. 

Мы гордимся крепкими традициями уральской фармацев-
тики. Тесный сплав уральской науки и производства позволил 
наладить в Свердловской области выпуск уникальных лекар-
ственных средств, создать Уральский биомедицинский кластер 
на базе завода «Медсинтез». Именно это предприятие сегод-
ня выпускает Росинсулин, Приампур и другие современные ле-
карства. Среди них и разработанный уральскими учёными про-
тивовирусный препарат нового поколения «Триазавирин», ко-
торый продемонстрировал высокую эффективность в борьбе 
с новой коронавирусной инфекцией.

Уважаемые фармацевты, учёные и работники фармацевтиче-
ских предприятий Свердловской области!

Благодарю вас за добросовестный труд, высокий профессио-
нализм, весомый вклад в развитие экономики региона, обеспече-
ние уральцев качественными отечественными лекарствами. 

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия и новых 
успехов в работе на благо региона и России!

Губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ
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Легендарный путешественник Фёдор Конюхов побывал в Екатеринбурге и встретился с корреспондентами 
«Областной газеты», которые внимательно следили за его рекордным вёсельным переходом 
через Южный океан к мысу Горн

Борис Крылов
Первый заместитель проку-
рора Новосибирской обла-
сти был одобрен профиль-
ными комитетами Совета 
Федерации в качестве про-
курора Свердловской обла-
сти.

Ю
Т

У
Б

-К
А

Н
А

Л
 «

ГТ
Р

К
 Х

А
К

А
С

И
Я

»

www.oblgazeta.ru


